

Der BDK fordert: Ausbau des Homeoffice

03.11.2020

Homeoffice – Heimarbeit - alternierende Wohnraum- und Telearbeit - Nennt es wie Ihr wollt, aber:

Markus Söder sagt:

„Jetzt zählt es: Wir müssen Kontakte breitflächig reduzieren. Das ist hart, aber leider notwendig. Die Zahlen sind einfach zu hoch. Je länger wir warten, desto schwieriger wird es.“

(Aus der Regierungserklärung des Bayer. Ministerpräsidenten Markus Söder vom 28.10.20)

Also fordern wir alle unsere Vorgesetzten auf, wenn nicht JETZT, wann dann?!?!?!?

Der BDK fordert: Ausbau des Homeoffice im Tarif- und Beamtenbereich - jetzt!

Flex- und Schichtmodelle zur Trennung des Tagesdienstes waren gestern, sie sind nicht mehr zeitgemäß!

Ohne Mehraufwand mit dem FZI-Client am Laptop, Convertible oder Notebook von zu Hause aus arbeiten. Das ist ohne Probleme und Mehrkosten und Gesundheitsgefährdung möglich.

Jürgen Schneider

Johann Bielmeier

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)